

Mit Jesus den Kreuzweg gehen

Erstkommunionkinder beteten den Kreuzweg



St. Peterskirche Ergolding



Pfarrkirche Oberglaim

Ergolding/Oberglaim. Am Mittwoch 6. März und am Freitag 8. März versammelten sich die diesjährigen Erstkommunionkinder in den Kirchen ihrer jeweiligen Pfarrei: St. Peter Ergolding bzw. Oberglaimer Pfarrkirche. Gemeinsam mit Pastoralreferentin Kristiane Köppl beteten sie die 14 Kreuzwegstationen. Dazu durften die Drittklässler passende Gegenstände für das so entstehende Bodenbild vortragen. Zu den einzelnen Stationen wurde gemeinsam gebetet und gesungen, in Ergolding unterstützt durch Kirchenmusikerin Maria Hammerl. Am Ende schmückten die Kinder das mit Tüchern gelegte Kreuz - als Zeichen für Auferstehung und Leben gemäß dem Lied: „Seht das Zeichen, seht das Kreuz - es bedeutet Leben“. Besinnlich und anschaulich wird den Kindern der Kreuzweg im Rahmen der Erstkommunionvorbereitung in Erinnerung bleiben, so der Eindruck der Hauptamtlichen.

(Text/Bild: Past.ref. Kristiane Köppl / 10.03.2024)